



SUBSECRETARIA Y MINISTRA (S) DE AGRICULTURA, IGNACIA FERNÁNDEZ:

“Parte importante de los desafíos que tenemos en la agenda agrícola se encuentran en el Maule”

Entrevista. Visitó la Región del Maule, a objeto de participar en la ceremonia de inicio de la temporada de riego y en la ExpoCereza en Romeral.

TALCA. “Siempre es un privilegio venir a la Región del Maule, el corazón agrícola del país. Hemos venido mucho porque una parte importante de los desafíos que tenemos en la agenda agrícola se encuentran en el Maule, donde estamos entregando un fuerte apoyo a la exportación y a la agricultura familiar campesina que tiene desafíos importantes y que convoca mucho el trabajo del ministerio”, señaló la subsecretaria y ministra(s) de Agricultura, Ignacia Fernández, quien visitó las dependencias de diario La Prensa, instancia que sirvió para dialogar sobre el trabajo que se está efectuando en la citada cartera.

Al asumir la actual administración, uno de los principales desafíos era dar prioridad al desarrollo del mundo rural. “Nosotros tenemos hoy día dos o tres ejes principales como ministerio, y justamente uno de ellos es el desarrollo rural que no solo tiene que ver con la actividad productiva agrícola, sino también de como generamos mejores condiciones de vida y bienestar de carácter integral, para la gente que vive en zonas rurales”, señaló la ministra Fernández.

Agregó, “que la evaluación del ministerio es que existen brechas importantes en el acceso a salud, vivienda y educación, de distintas dimensiones, entre las zonas urbanas y rurales y en ese aspecto, el Estado a lo largo de los años está “al debe”,



La autoridad visitó las dependencias de diario La Prensa, instancia que sirvió para dialogar sobre los principales ejes de la gestión de la cartera.

en el sentido que las políticas públicas priorizan más lo urbano que lo rural”.

La ministra puso énfasis en el programa de desarrollo rural, que hoy está implementando el ministerio de agricultura. “Estamos hoy día con un plan de convergencia que justamente busca un trabajo más articulado, para ir cerrando las brechas en temas de conectividad. Estamos trabajando con Chile Cuida, para aquellos centros de cuidados que están ubicados en zonas rurales y que sean pertinentes, para quienes habitan en sectores caracterizados por su alta ruralidad”, dijo.

SEGURIDAD ALIMENTARIA

Fernández igualmente hizo una positiva valoración del trabajo realizado en el tema de la seguridad alimentaria. “Otros de los ejes es la seguridad alimentaria. Allí como ministerio lo que estamos haciendo es asegurar el derecho a la alimentación en toda la cadena, fortaleciendo las capacidades de producción local para el consumo interno nacional para que sea nutritivo y saludable, especialmente de las frutas y las hortalizas. Estamos apoyando fuertemente a la agricultura familiar campesina en términos de comercialización, diversificación de mercados, y acceso a mejores precios. También hay un tema importante en materia de innovación, porque tenemos que ser más productivos en un proceso complicado como es el cambio climático”, subrayó.

SIEMBRA POR CHILE

Otro de los ámbitos importantes de gestión, radica en el programa “Siembra por Chile”, que fue clave en la recuperación de la actividad agrícola en el país, especialmente después de la pandemia. “Siembra por Chile, fue la punta de lanza del ministerio, cuando asumimos el gobierno, en un contexto que veníamos saliendo de la pandemia y de la guerra de Ucrania, que tenía al

sector agrícola en una situación bien compleja, por los altos precios de los fertilizantes”, dijo.

Agregó, que entonces la idea del programa tuvo que ver con apoyar a los productores, para acceder a mayores posibilidades de siembra. Lo que permanece de este programa es una apuesta a largo plazo, ahora que ya salimos de la situación crítica y que es el crédito Siembra por Chile, con BancoEstado para mejorar las posibilidades de financiamiento de la pequeña agricultura”.

La ministra (s) de Agricultura visitó la Región del Maule, a objeto de participar en la ceremonia de inicio de la temporada de riego, en la comuna de San

Rafael, donde hizo entrega de 30 bonos correspondientes al primer concurso de obras civiles, para la reconstrucción por un monto de 5.600 millones de pesos, además de participar en la ExpoCereza en Romeral, que consistió en un seminario orientado a los agricultores, y que se plantea como una plataforma de intercambio de conocimientos y nuevas tendencias.

En la jornada se analizaron las perspectivas de esta temporada, donde es muy relevante el mercado chino y por ello se contó con la participación del embajador de la República Popular de China en Chile Niu Qingbao y autoridades vinculadas al mundo agrícola.



La ministra valoró el aporte que realiza diario La Prensa para informar a la región de manera objetivo y pluralista.